



Los urólogos instan al trasplante de vivos contra la lista de espera

R. S.

Diferentes urólogos asistirán a partir de hoy al XXIX Congreso de la Asociación Andaluza de Urología y coinciden en el fomento de programas como el trasplante procedente de donante vivo, los donantes con criterios expandidos y la donación en asistolia ante la escasez de órganos para el trasplante renal para luchar contra el incremento de listas de espera de pacientes renales.

Según informó la organización del congreso, en los últimos años se ha incrementado el número de donantes vivos gracias a la aplicación de programas y protocolos innovadores como la Donación Cruzada y la Donación Altruista. “Hace poco más de tres años se realizó el primer trasplante renal cruzado triple entre tres hospitales del país, uno de ellos, de Andalucía. Es muy importante seguir concienciando a la población acerca de las posibilidades de la donación y de sus diferentes opciones y variantes para seguir disponiendo de una alta tasa de trasplante de órganos”, explicó el presidente de la AAU, Miguel Arrabal Martín.